

## Les enfants de Naisey-les-Granges et Monfort dans le Doubs écrivent une chanson avec le musicien Aldebert

Les élèves de l'école de Naisey-les-Granges dans le Doubs ont eu le plaisir ce lundi 11 mars de recevoir celui qui a donné son nom à leur école : Guillaume Aldebert. Le musicien leur a présenté la mélodie qu'il a composée pour eux. Avec les enfants de l'IME de Monfort, ils ont écrit les paroles.



*Le chanteur Aldebert a présenté sa composition aux élèves. © Radio France - Philippe Thibaudault*

L'école de Naisey-les-Granges a reçu une visite de marque : Guillaume Aldebert ! Elle porte même son nom, en souvenir de ses années passées comme animateur il y a une vingtaine d'années. S'il était là, c'était pour mettre en musique les paroles qu'on écrit les enfants, avec ceux de l'IME (Institut médico-éducatif) de Monfort. Un projet pédagogique sur lequel travaille **les professeurs et les élèves depuis plusieurs mois.**

*"On voulait qu'ils produisent quelque chose ensemble. Mais quoi ? On a pensé à l'écrit, mais ça pouvait être très compliqué. Puis on a finalement pensé à la musique. C'est là qu'on s'est dit 'Tiens, pourquoi ne pas proposer à Guillaume Aldebert de créer une chanson avec nous ?' La collègue de l'IME s'est chargée de lui envoyer un petit mail. Elle a répondu positivement. La chanson, on a commencé à la travailler avec d'abord plusieurs ateliers. La première rencontre, c'était plutôt des ateliers sur "Qu'est ce que l'autisme ?" explique Aymeric Betard, **le directeur de l'école Aldebert.***

## "Moi j'ai écrit les paroles sur le ver de terre"

*"On a parlé du handicap des enfants de l'IME. Et puis ensuite, la deuxième fois qu'on s'est vu, on a fait des ateliers sur l'écriture et la création. On a envoyé un peu tout ce que les enfants ont produit à Guillaume Aldebert. Et lui, il revient pour chanter cette chanson" résume-t-il.*

Les enfants étaient impatients de le rencontrer et lui ont chanté **une de ses chansons à son arrivée**. Anis est au fond de la salle. Mais même de là-bas, cet enfant atteint de trouble autistique aime ce qu'il entend. Lola, elle, est appliquée. Penchée sur sa feuille, **elle suit les paroles avec son doigt**. *"Moi j'ai écrit les paroles sur le ver de terre" dit-elle fièrement.*

## Pont musical et percussions

Le pont musical est confié à quelques élèves de l'IME, aux percussions. Quand Laeticia Dornier, enseignante à l'IME de Montfort, voit ça, elle sourit aussitôt ! *"J'ai une élève qui était ravie de revenir parce qu'elle s'est faite des copines. Et ça, c'est énorme. C'est important de rencontrer des enfants de leur âge en fait, avec qui ils peuvent partager des choses" raconte émue Laeticia Dornier.*

L'objectif : **enregistrer la chanson en studio** et pourquoi pas même faire un clip vidéo. Le tout : avant la fin de l'année scolaire !